

Les Infos du Pays de Ploërmel

N°2409, Mercredi 30 mars 2022

Du slam pour les collégiens de Max-Jacob



Les élèves ont pu participer à 12 ateliers de slam, sur fond de festival "Se passer le mot".

Depuis fin février et jusqu'à vendredi dernier, les 4^e et 3^e du collège Max-Jacob ont participé à 12 ateliers slam, avec la slameuse Émilie Sciot, alias Rouge Feu. « Des ateliers denses. Les élèves ont appris à travailler l'écriture avec des figures de style. Ils ont aussi eu

des exercices de mise en voix, d'élocution et de gestion du stress, pour bien déclamer leur slam. Ces ateliers, sont financés par le Conseil départemental. Ils permettent une approche différente de la poésie et permettent pleinement aux élèves de s'exprimer sur des sujets de leur

choix » a expliqué Olivier Risser leur professeur de français. En parallèle, du festival "Se passer le mots" piloté par l'office culturel de Ploërmel Communauté, les élèves de 3^e ont partagé un atelier avec le slameur HDW, qui leur a révélé des astuces enrichissantes pour bien slamer.